



Troyes, le 6 avril 2023

Communiqué de presse

Les magasins CARREFOUR de Champagne Ardenne et l'Association « Savourez la Champagne Ardenne » organisent un Salon des fournisseurs régionaux Jeudi 13 avril 2023

Au Mess des entrepreneurs à Chalons en Champagne

Proche de l'économie locale et de ses acteurs, l'enseigne Carrefour s'associe avec l'association « Savourez la Champagne-Ardenne » pour créer un salon des fournisseurs régionaux.

Une collaboration et des engagements forts

L'organisation de ce salon est le fruit d'une collaboration entamée en 2021 entre Carrefour dont la volonté de travailler avec les acteurs locaux est forte et l'association « Savourez la Champagne-Ardenne! » qui œuvre depuis sa création au développement économique des entreprises agroalimentaires de la région. Ces deux acteurs n'en sont pas à leur premier coup d'essai, puisqu'en 2021 ils avaient imaginé un salon virtuel innovant dont l'objectif était de monter une opération commerciale rassemblant les 7 hypermarchés des 4 départements de Champagne Ardenne.

Se rencontrer, partager et collaborer : tout un programme !

L'objectif de cette rencontre est double : renforcer les liens entre les magasins tous formats confondus et les fournisseurs afin de favoriser les échanges et les référencements, et préparer aussi l'opération « produits régionaux » qui se tiendra dans les 7 hypers de la région du 29 août au 9 septembre prochain. Chaque magasin et chaque entreprise exposante ont pour mission de construire au cours de la journée un programme d'animations, pour une présence renforcée au plus près des consommateurs.

Pour la trentaine d'entreprises présente, l'enjeu est de taille : faire découvrir leurs produits, leurs innovations et partager leur savoir-faire.

Pour les 70 personnes représentant l'enseigne Carrefour tous formats confondus (Hyper, Market, et Proxi), cette rencontre répond parfaitement à une demande croissante de la clientèle de consommer des produits locaux et de qualité.

A propos de « Savourez la Champagne Ardenne! »

« Savourez la Champagne Ardenne ! » est l'association des entreprises alimentaires du territoire, appelée statutairement club i3A, et basée à Troyes. Créée en 2006 son champ d'actions s'étend sur le territoire des Ardennes, de l'Aube, de la Marne et de la Haute-Marne. Ses missions sont à la fois de promouvoir les entreprises adhérentes et les produits, de soutenir la compétitivité, d'animer la filière et de participer à la synergie entre les 3 ARIAs du Grand Est (Club i3A, AGRIA Grand-Est Lorraine, ARIA Alsace). Elle compte plus de 50 entreprises adhérente et 500 produits sur plus de 9 secteurs : boissons, la boulangerie-pâtisserie, les céréales, l'épicerie salée et sucrée, les produits laitiers, les légumes, la viande et la charcuterie...

Le club proposera a ses adhérents dans quelques mois la possibilité d'étiqueter certains produits à la marque.

https://savourez-la-champagne-ardenne.fr

A propos du Groupe Carrefour

Fort d'un réseau multiformats de plus de 14 000 magasins dans près de 40 pays, le Groupe Carrefour est un des leaders mondiaux du commerce alimentaire. Carrefour a réalisé un chiffre d'affaires de 90,8 milliards d'euros en 2022. Son réseau de magasins intégrés comptabilise plus de 335 000 collaborateurs qui contribuent à faire de Carrefour le leader mondial de la transition alimentaire pour tous, en offrant chaque jour une alimentation de qualité, accessible partout et à un prix raisonnable. Au global, plus de 500 000 personnes travaillent sous enseigne Carrefour dans le monde. Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.carrefour.com, sur Twitter (@CarrefourActus) et sur LinkedIn (Carrefour).

Contacts organisation:

Johann VIDEIRA

Directeur Carrefour St André les Vergers Tél: 03.25.42.22.99

johann_videira@carrefour.com

Jean-Thomas Robichon

Directeur
Savourez la Champagne-Ardenne!
Tél: 03 25 43 36 22
jtrobichon@savourez-la-champagne-ardenne.fr







